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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

LE DANGER DES DROGUE

  Par Profil supprimé Posté le 08/03/2012 à 08h13

voila j'ai 16 ans et je fume du cannabis le week-end et trés occasionellement en semaine es vraiment dangereu ? sa fait environ 1 an
que je fume et je ne ressent aucun manque si je ne consomme pendant une ou deux semaine . y a t-il réellement une dépendance avec
le cannabis ?

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 21/03/2012 à 21h20

Salut,

Mon point de vue est le suivant : le cannabis, c'est très injuste, parce que certains peuvent fumer de temps en temps, sans jamais être
acro, et sans avoir de "lourdes séquelles".
D'autres vont fumer quelques joints et avoir des symptômes de schizophrénie. Pour être juste, pour l'instant, il me semble qu'on ne sait
pas encore si c'est lié ou pas.
Dans l'absolu, je dirais que fumer quelques pétards de temps en temps, c'est pas trop dangereux si c'est fait dans certaines conditions -
ne pas conduire, ne pas monter dans la voiture de quelqu'un qui est défoncé, ne pas fumer de pétard de gens qu'on ne connait pas - une
copine a fumé de la coke comme ça...
Et un signal d'alarme, ça peut être le jour où tu te dis que s'il y a pas de shit, ça ne sera pas la fête, là, il commence à se passer un truc.
Mais ce n'est que mon point de vue, et il n'engage que moi. Je dirais que c'est comme l'alcool, c'est plus l'usage qu'on en fait que le
produit en lui même. 
Après, fais attention à ne pas "normaliser " ça et à ne fréquenter que des gens qui fument. Dans l'absolu, on devrait trouver des sources
de joie ailleurs que dans les "paradis artificiels" comme la fume et l'alcool.

bonne soirée
blue

Profil supprimé - 22/03/2012 à 14h55

Re !

Je voudrais ajouter- comment dire, dans l'absolu, que les gens fument, cela ne me dérange pas. 
J'ai une petite soeur, qui a gouté et n'a pas aimé, et quelque part, ça m'a rassuré, parce que je sais qu'en fréquentant des gens un peu
"marginaux", on a quand même plus de chance de se retrouver nez à nez avec des produits plus dangereux que le shit. Et là, ce n'est
pas du tout la même histoire.
Ceci dit, j'ai des amis très bien insérés, qui ont fumé plus ou moins selon les périodes de leurs vies, et ne sont pas devenus des drogués
pour autant ! De mon point de vue, la cigarette est une drogue plus dure que le cannabis.
Et dans pas mal de pays, la législation n'est pas aussi stricte qu'en France.
Mon fils aura ton âge dans quatre ans, je sais que perso, je préférerais qu'il ne prenne rien du tout - après, faut pas rêver, on est tous
passé par là, il va au moins y goûter comme les autres - sincèrement, je préfèrerais qu'il fume un pétard de temps en temps plutôt que
de pratiquer le binge drinking ou autre.
Ou de monter en voiture avec quelqu'un de défoncé - cela revient à jouer à la roulette russe...

L'important, c'est que cela ne devienne pas une addiction, une condition sine qua non pour aller bien, que tu cultives des liens avec ta
famille, que tu ne perdes pas de vue que pour l'instant, c'est les études le plus important et surtout que tu ne te mettes pas en danger.
Et que tu ne te mentes pas à toi même.

Et dans les pétards, il y a le facteur tabac qui n'est pas à négliger.
Et le shit est parfois coupé avec des trucs dégueulasse, de toute façons pas bon pour les poumons. 

Une solution serait peut être de vaporiser, au lieu de fumer des pétards, d'après ce que j'ai lu, cela permet d'éviter toutes les substances
cancérigènes liées à la combustion.
Une façon de le consommer qui serait moins nocive à long terme.

Peut être que certaines personnes ne comprendront pas ce que j'essaie de dire, que pour eux le shit, c'est de la drogue, c'est mal, point
barre.
Moi, je pense que personne, à part toi et tes parents, n'a le droit de te dire ce que tu dois faire ou pas, et qu'il vaut mieux penser
réduction des risques, et en parler franchement. 
ce n'est que mon point de vue.

bonne journée
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bluenaranja

Profil supprimé - 13/03/2014 à 06h03

ce n'est pas sur le cnnabis mais l'injection peut on injecter du sang rester a l'air libre au moins une heure et un peu coagulé meme ? et
quel sont les risques ? merci


